

# *Une centaine de spécialistes étrangers prennent part à La Havane à un congrès de psychiatrie*

---



La Havane, 13 mars, (RHC).- Une centaine de spécialistes venus de l'Amérique Latine, de l'Europe et de l'Australie prennent part à La Havane au 9e congrès international de psychiatrie.

Les débats de la rencontre tournent autour des frontières de cette discipline face aux nouvelles technologies.

Miriam de la Osa, présidente de la Société cubaine de Psychiatrie a donné ce mercredi matin une conférence sur les perspectives s'ouvrant à cette spécialité dans notre pays.

Elle a souligné que le développement technologique oblige les autorités sanitaires à introduire des changements dans les services et dans le secteur de la recherche. Elle a ajouté qu'il faut donc échanger des points de vue en ce qui concerne le diagnostic et le traitement des maladies.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/185747-une-centaine-de-specialistes-etrangers-prennent-par-a-la-havane-a-un-congres-de-psychiatrie>



**Radio Habana Cuba**